

A: - M. Nicolas Sarkozy,  
Président du Conseil Européen

- Présidence tchèque de l'UE

- Présidence suédoise de l'UE

Strasbourg, le 16 décembre 2008

Mesdames, Messieurs,

En tant que membres de l'Intergroupe '*Famille et Protection de l'Enfance*' du Parlement européen, nous souhaitons, par la présente, vous rappeler l'importance de l'inscription des thématiques liées à la famille et à l'avenir démographique, à l'ordre du jour des Présidences de l'Union européenne.

Nous saluons la prise en compte, par la Présidence française, de certains thèmes en faveur de la famille, tels qu'une politique pour la meilleure conciliation entre la vie professionnelle et la vie familiale, ainsi que la maladie de Alzheimer.

A notre avis, plus d'initiatives doivent et peuvent être prises. Dans ce sens, nous adressons un dernier appel à la Présidence française et prions les futures Présidences, tchèque et suédoise, de considérer cet appel afin de développer les différentes politiques européennes dans le sens le plus avantageux possible pour la famille. Ainsi, nous ne pouvons qu'encourager les Présidences européennes de mener à bien le projet de baisse de la TVA pour les produits sanitaires et d'hygiène pour les enfants.

Bien sûr, les politiques familiales sont du ressort des Etats membres. Néanmoins, l'adoption des politiques favorables à la famille et la coordination de ces mêmes politiques au niveau européen s'avèrent indispensables.

A cet égard, il est utile de souligner le fait que le respect de la famille est promoteur des droits de l'Homme et du respect de la dignité de la personne humaine. Ainsi, alors que nous célébrons les soixante ans de la Déclaration universelle des droits de l'Homme – dont certains articles se réfèrent à la cellule familiale – il serait sage d'envoyer un signal encourageant aux citoyens européens.

L'acquis que nous détenons à ce jour ne doit pas être perdu ; notamment, l'*Alliance européenne pour les familles*, doit continuer à servir de plateforme pour la promotion des politiques en faveur des familles.

Cela étant notre devoir en tant qu'élus européens, nous souhaitons continuer à nous battre pour les valeurs que nous défendons depuis cinq ans au sein de notre Intergroupe.

En Vous remerciant de votre attention et dans l'attente d'une réponse positive de votre part, veuillez agréer, Mesdames, Messieurs, nos salutations distinguées.

Marie Panayotopoulos-Cassiotou  
MPE, PPE-DE  
Présidente de l'Intergroupe '*Famille et Protection de l'Enfance*'

José Ribeiro e Castro  
MPE, PPE-De  
Vice-président de l'Intergroupe 'Famille et Protection de l'Enfance'

Nathalie Griesbeck  
MPE, ALDE  
Vice-présidente de l'Intergroupe 'Famille et Protection de l'Enfance'

Kathy Sinnott  
MPE, IDE  
Vice-présidente de l'Intergroupe 'Famille et Protection de l'Enfance'